

Santiago, 25 de septiembre de 2024

Estimados miembros de la IASAJ,

La Corte Suprema de Justicia de Chile tiene el honor de extender cordial invitación al XV Congreso de IASAJ, que se realizará entre los días 2 y 4 de abril de 2025 en Santiago de Chile, bajo el eje temático “La Administración, el Interés General y el juez”.

Será un honor para la Corte Suprema contar con su valiosa participación en esta actividad, que será una oportunidad ideal para compartir y conocer el funcionamiento de la jurisdicción administrativa en los distintos países que componen esta red internacional.

Las personas interesadas deberán inscribirse accediendo al siguiente enlace <https://iasajchile2025.cl/>, proporcionando la información solicitada y teniendo en cuenta la fecha límite 11 de noviembre como máximo plazo establecido para la recepción de los datos. Si al momento de la inscripción no cuentan con el itinerario de vuelos, posteriormente podrán reeditar el formulario e incluir los datos restantes. Para esto, deberán acceder al enlace que recibirán en la confirmación automática de su inscripción que llegará a su correo electrónico.

La puntualidad en el envío de la información es de vital importancia para las coordinaciones referentes al servicio de traslados internos y alimentación, así como para asegurar el óptimo desarrollo del evento. El Hotel sede de la actividad será el Sheraton Hotel Santiago and Convention Center, a través del formulario de inscripción podrán gestionar la reserva de su alojamiento.

Para cualquier información práctica o pregunta específica sobre el evento, por favor dirigirse al correo electrónico info@iasajchile2025.cl

Esperando poder contar con su valiosa presencia en Chile en abril del próximo año,

Se despide atentamente,

Ricardo Blanco Herrera
Presidente
Corte Suprema de Justicia

